

SALUDO DEL PCE AL PRESIDENTE MIGUEL DÍAZ-CANEL Y AL GOBIERNO DE CUBA EN OCASIÓN DEL 98° ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE FIDEL CASTRO

Quito, 13 de agosto de 2024

Estimado compañero Miguel Díaz-Canel, Presidente de la República de Cuba,

Estimados compañeros del gobierno y pueblo cubano:

En esta fecha memorable, en que se conmemora el 98° aniversario del natalicio del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, líder histórico de la Revolución Cubana, el Partido Comunista del Ecuador extiende su más profundo y fraternal saludo a usted, al gobierno que dirige y al heroico pueblo cubano.

Fidel Castro Ruz, una de las figuras más trascendentales del siglo XX, dejó una huella imborrable en la historia no solo de Cuba, sino de toda América Latina y el mundo. Fidel, fiel a los principios que proclamó, supo siempre mantener la esencia martiana de la Revolución, enriqueciéndola con el pensamiento marxista- leninista que guió el camino hacia la construcción del socialismo.

Desde el triunfo revolucionario del 1 de enero de 1959, la obra de Fidel Castro ha sido una luz para las luchas emancipadoras en América Latina. Su pensamiento continúa vigente y es fundamental en el proceso de continuidad de la Revolución Cubana, que hoy se fortalece bajo su liderazgo, compañero Díaz-Canel.

En Ecuador, la influencia de Fidel ha sido vasta, no solo en el ámbito político, sino también en el arte y en la solidaridad internacionalista. Recordamos con gratitud y admiración las cuatro visitas de Fidel a nuestro país, en las que sembró las semillas de la hermandad entre nuestros pueblos. De igual manera, el histórico encuentro entre Fidel Castro y nuestro querido compañero Pedro Saad Niyaim, entonces Secretario General del Partido Comunista del Ecuador, en 1972, el cual reafirmó los lazos indestructibles entre nuestros Partidos y entre Cuba y Ecuador.

No podemos dejar de mencionar la invaluable cooperación de Cuba en el campo de la salud, que ha salvado y mejorado incontables vidas en nuestro país, un testimonio vivo de la solidaridad internacionalista que Fidel siempre promovió.

Con la convicción de que la Revolución Cubana seguirá adelante, inspirando a las nuevas generaciones, enviamos un abrazo solidario y revolucionario.

Hasta la victoria siempre!

Fraternalmente,

Por el Comité Central

Willacon

Winston Alarcón Elizalde Secretario General Partido Comunista del Ecuador





